

Des détails sur l'attaque d'opposants vénézuéliens contre une école sont révélés



Caracas, 12 mai (RHC)- Ramón Navarro, directeur du lycée « Francisco de Miranda » a révélé des détails de l'attaque perpétrée par des groupes d'opposants contre cet établissement scolaire situé dans la base aérienne de Carlota, à Caracas.

Ramón Navarro a précisé que des motards ont attaqué cet établissement scolaire avec des cocktails molotovs, des pierres, des bouteilles et même avec des armes à feu.

Il a également expliqué que l'on a décidé de convoquer une assemblée de parents d'élèves et de représentants pour donner une plus grande sécurité à cette communauté, notamment aux enfants et aux adolescents.



Radio Habana Cuba